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Minha querida prima Paula foi a especial aniversariante do dia
06 e comemorou na aconchegante São Bartolomeu, curtindo a

tradicional Festa da Goiaba

Niver da
Lesley
Corradi

Nossa amiga
tão querida

Lesley
comemorou

seu niver na
sexta-feira passada, entre
familiares e amigos. Nas

fotos, Lesley com suas amigas
“poderosas”, Miguel, Vandinho,
seu irmão Douglas (Bete) sua
irmã Shirley (com os filhos,

genro, nora e a linda netinha)

Boa demais  a festa beneficente da Creche Casa Betânia: Diná, Cida, esta colunista, Valéria,
Gerusa e Lesley
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Michele
Martins

Três homens ficaram feridos
em após um carro capotar na
manhã de sábado, na MG-050
em Itaúna. O acidente aconteceu
no km 94 da rodovia, quando o
veículo saiu da pista e caiu em
uma ribanceira às margens da
rodovia e ficou em meio à
vegetação.

O Corpo de Bombeiros foi
acionado para atender a
ocorrência. Quando chegaram
ao local, as três vítimas já
estavam sendo socorridas por
equipes do SAMU.

De acordo com

testemunhas, o carro seguia de
Pedro Leopoldo com destino à
cidade de Arcos. As causas do
acidente ainda são
desconhecidas.

De acordo com o SAMU, as
vítimas eram três homens de 29,
42 e 49 anos. Um deles, de 42
anos estava confuso no
momento do atendimento e
apresentava uma possível
fratura no braço direito.

Já o segundo homem, de 49
anos apresentava traumatismo
cranioencefálico (TCE) leve,
corte na cabeça e dor nos

braços. Por fim, o rapaz de 29
anos também foi atendido
consciente, mas com
traumatismo cranioencefálico
moderado e uma possível
fratura no braço direito. Os três
foram encaminhados para o
Hospital Manoel Gonçalves.

Após vistoria no veículo, os
bombeiros não identificaram

vazamento de combustível ou
risco de incêndio.

Mãe filho ficam feridos
Uma mulher de 56 anos, e o

filho dela, de 11 anos, ficaram
feridos após o carro em que
estavam - um Toyota Etis -
capotar na MG-050, entre
Divinópolis e Itaúna, na manhã
de sábado (05). O Corpo de
Bombeiros foi acionado para
essa ocorrência.

Por lá, a equipe médica
realizou o atendimento da mãe
e do filho. A condutora disse
que seguia de Belo Horizonte
para Divinópolis, quando
perdeu o controle do carro,
invadiu a contramão, bateu num
barranco e capotou.

Ambos estavam
conscientes e com ferimentos
leves, e decidiram dispensar o
suporte médico oferecido pelos
bombeiros. Pessoas que
passaram pelo local filmaram o
trecho momentos após o
acidente.

Na manhã de sábado (05), o Corpo de Bombeiros de Itaúna foi
acionado para atender uma ocorrência de incêndio em uma
residência unifamiliar no bairro Morada Nova. Ao chegarem ao
local, os militares constataram que o fogo havia atingido um dos
quartos da casa, consumindo parcialmente um sofá. Não houve
vítimas e o incêndio já se encontrava controlado quando a
guarnição chegou.

Segundo informações colhidas no local pelos bombeiros, o
incêndio pode ter sido provocado por um morador da residência
após uso de substâncias entorpecentes. Não foi especificado, no
entanto, de qual substância entorpecente se tratava.

Além do sofá parcialmente queimado, foram verificados danos
em utensílios e materiais na sala, como vidros quebrados. Após a
avaliação e da área, os militares deslocaram para atendimento de
outra ocorrência.

O túmulo de uma mulher foi violado e a cabeça foi furtada, no
Cemitério Central em Itaúna. Conforme o boletim de ocorrências,
por volta de 14h de segunda-feira 07/4, uma equipe policial foi
acionada a comparecer no local.

De acordo com o solicitante, um funcionário da Prefeitura de
Itaúna, deparou com uma sepultura violada, e ao olhar em seu
interior, notou que faltava um crânio, do sexo feminino.

Ainda segundo a PM, a mulher teria sido enterrada em 2001.
Diante dos fatos, o local foi isolado e a perícia acionada para
realizar seus trabalhos.

Após pericia, o túmulo foi liberado para fechamento, por parte
da prefeitura. A ocorrência foi encaminhada para a delegacia de
Polícia Civil. Até agora nenhum acusado ou suspeito pelo
desaparecimento de parte do corpo foi localizado.

Uma grande quantidade de drogas foi apreendida em uma
picape, na tarde de terça-feira 08/4, BR-38 em Itatiaiuçu e dois
homens foram presos.

Conforme a PRF o motorista tinha mandado de prisão em aberto
por tráfico, na Comarca de Belo Horizonte. O veículo possuía um
compartimento oculto no painel, contendo aproximadamente 19
kg de haxixe. Também foram localizados cerca de 500 comprimidos
de ecstasy.

A partir de um acionamento do Centro de Comando e Controle
da PRF, para abordagem de veículo por indicativo de análise de
risco, os policiais deram ordem de parada a uma caminhonete Fiat
Strada ocupada por dois homens de 30 e 31 anos, no Km 537 da
rodovia.

No momento da consulta foi constatado que havia um mandado
de prisão em aberto em desfavor do condutor, pela prática de
tráfico ilícito de entorpecentes, expedido pela 5ª Vara de Tóxicos,
Organização Criminosa e Lavagem de Bens e Valores da Comarca
de Belo Horizonte, tendo sido dada voz de prisão ao mesmo.

Ao se aproximar do veículo os policiais perceberam que exalava
do interior um forte odor característico de substância análoga à
maconha,  sendo localizado no interior do painel um compartimento
oculto contendo aproximadamente 19 kg de haxixe, tipo de droga
mais potente produzido a partir da maceração das inflorescências
(cachos de flores) da cannabis (pé de maconha).

Segundo a PRF, também foram localizados cerca de 500
comprimidos de ecstasy (droga à base de anfetamina, vulgarmente
conhecida como a “droga do amor”. Os ocupantes do veículo
foram presos por tráfico ilícito de entorpecentes e conduzidos
para a Polícia Civil em Itaúna.

Um homem de 31 anos foi preso em flagrante na quarta-feira
09/4, após a Polícia Militar encontrar 38 pés de maconha em uma
estufa improvisada dentro do quarto da casa dele, no Bairro Vila
Ferreira, em Pará de Minas.

A PM chegou até o local após uma denúncia anônima, que
informava sobre o cultivo da droga dentro de casa. Segundo a
denúncia, o suspeito teria montado uma estrutura com
equipamentos específicos para manter uma estufa em um dos
quartos.

Quando os policiais chegaram, sentiram um forte cheiro da
droga e viram materiais usados no cultivo. Ao chamarem pelo
morador, ele chegou a aparecer na janela, mas ao perceber que se
tratava da polícia, apagou as luzes e tentou fugir pelos fundos. A
tentativa foi frustrada e os militares conseguiram impedi-lo.

Além dos 38 pés de maconha, foram apreendidos:
 -2 sacos com folhas da planta
-1 tablete de maconha embalado;
-2 balanças de precisão;
-diversas embalagens tipo ziplock;
-1 celular e 1 facão.
A perícia técnica da Polícia Civil foi chamada para os trabalhos

de rotina. O homem foi preso em flagrante por tráfico ilícito de
drogas e encaminhado à Delegacia.

Um homem de 54 anos com passagem por crime contra a
dignidade sexual, foi encontrado com os órgãos genitais
arrancados, na tarde de terça-feira 08/4, na casa dele, localizada na
Rua Marina Assunção Moreira, Bairro Recanto da Lagoa, em Pará
de Minas.

O genro do homem o encontrou caído, sangrando bastante
sem os órgãos genitais e acionou a Polícia Militar, como confirma
o sargento Alexandre da Silva Rosa, que esteve a frente da
ocorrência. Segundo o policial, a vítima foi socorrida para a UPA
de Pará de Minas e posteriormente transferida para o Hospital São
João de Deus, em Divinópolis:

De acordo com o militar, no local, o genro visualizou sangue
próximo a boca de um dos cachorros da casa, porém, o médico que
atendeu a vítima acredita que os cortes foram provocados por
instrumentos cortantes. O homem não estava em condições de
contar o que aconteceu e ainda não há suspeitos:

O Sargento Alexandre confirma que a vítima de 54 anos, tem
passagem por crime contra a dignidade sexual. O homem é viúvo e
mora sozinho. Seu atual estado de saúde não foi repassado. Até o
momento nenhum suspeito foi identificado. O caso agora está em
investigação por parte da Polícia Civil.

*Com informações JC Noticias

 A culpa é sua!?

Você já esteve em uma situação
em que tudo parecia sob controle, até
que, de repente, alguém virou a mesa
e fez parecer que o erro era seu,
querido leitor do Jornal Integração?
A conversa começa simples, um
desentendimento bobo, mas em
poucos minutos você está se

desculpando por algo que nem fez. E o pior: começa a se
perguntar se, de fato, a culpa não é sua.

Tem gente que tem essa habilidade — e ela raramente é
inocente. São mestres da distorção, do jogo de palavras, da
culpa projetada. Transformam suas inseguranças em armas
silenciosas e jogam com os sentimentos dos outros como se
fosse um tabuleiro. De tanto conviver com esse tipo de
comportamento, a gente aprende a duvidar da própria memória,
da própria intuição. E isso é perigoso.

O problema é que essas situações muitas vezes acontecem
dentro de relações que consideramos importantes: família,
amizades de anos, relacionamentos amorosos. E aí, o peso
emocional é ainda maior. A vontade de preservar o vínculo
nos faz engolir o orgulho, a dúvida, a mágoa. Faz a gente
aceitar o que não deveria ser aceitável.

Mas não deveria ser assim. Precisamos aprender a
identificar quando a culpa que nos colocam nos ombros não é
realmente nossa. Precisamos nos ouvir mais, respeitar nosso
próprio sentimento, confiar na nossa versão dos fatos. Nem
toda crítica é construtiva, nem toda acusação é justa, e nem
toda culpa é sua.

Se você se reconheceu nesse texto, saiba: você não está
sozinho. E, acima de tudo, não é errado se defender. Errado é
viver se culpando por dores que não são suas.

Fique de olho, não se deixe manipular!
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Aqui jaz a minha sogra:
descanso em paz!

Curtinhas
Beijo de mulher casada tem
gosto de chumbo.

Dinheiro de pobre parece sabão;
quando pega, escorrega da mão.

Em poço que tem piranha
macaco bebe água de
canudinho.

Bêbados não católicos
Dois bêbados estão sentados
num banco num parque,
quando um par de freiras se
aproximava. Uma das freiras
vinha de muletas e com a maior
parte de sua perna engessada.
Um dos bêbados pergunta:
- Desculpe, mas o que
aconteceu?
A freira, a mancar, responde:
- Eu escorreguei, caí na banheira
e quebrei a tíbia. O médico disse
que eu vou ter que ficar com o
gesso por mais duas semanas.
Diz o bêbado:
- Deve ter sido forte Deus a
abençoe!
Responde a freira:
- Obrigado, meu filho
E lá continuam no seu caminho.
Quando elas estão fora do
alcance da voz, o primeiro
bêbado pergunta ao outro:
- O que é uma banheira?
Responde o segundo:
- Como eu posso saber? Eu não
sou católico.

No trabalho
Um jovem passou a madrugada
estudando e sem querer pegou
no sono enquanto estava no
escritório trabalhando.
De repente acorda, com o chefe
já entrando. Então, ele volta a
fechar os olhos e diz:
— Como eu estava dizendo:
abençoe o meu chefe, nos dê
sabedoria para executar o
nosso trabalho, amém!

Dia Internacional Dos
Homens

Vocês acham que é fácil ser
homem?
Algumas razões para a criação
do Dia Internacional do
Homem:

1) Quem é obrigado a erguer os
pés quando ela está fazendo
faxina?
R: O prestativo homem!

2) Quem se veste como pinguim
no dia do matrimônio?
R: O humilde homem!

3) Quem é que, apesar do
cansaço e do stress, jamais
poderá fingir um orgasmo?
R: O sincero homem!

4) Quem é obrigado a sustentar
a amante esbanjadora?
R: O abnegado homem!

5) Quem se expõe ao stress por
chegar em casa e não encontrar
a comida quentinha, as crianças
com o banho tomado, a roupa
lavada, a cozinha limpa e o drink
já posto sobre a mesa?

R: O doce homem!

6) Quem corre o risco de ser
assaltado e morto na saída
da boate, cada vez que participa
dessas reuniões noturnas com
os amigos, enquanto a mulher
está bem segura em casa na sua
caminha quentinha?
R: O desprotegido homem!

7) Quem é o encarregado de
matar as baratas da casa?
R: O valente homem!

8) Quem segura a "cauda do
rojão" quando chega em casa
com marca de batom na camisa
e é obrigado a dar explicações
que nunca são aceitas?
R: O incompreendido homem!

9) Quem é que toma banho e se
veste em menos de vinte
minutos?
R: O ágil homem!

10) Quem é que tem de gastar
consideráveis somas em
dinheiro comprando presentes
para o dia das mães, da esposa,
da secretária e outras festas
inventadas pelo homem para
satisfazer à mulher?
R: O dadivoso homem!

11) Quem jamais conta uma
mentira?
R: O ético homem!

12) Quem é obrigado a ver a
mulher com os rolinhos nos
cabelos e cara cheia de cremes?
R: O compreensivo homem!

13) Quem tem que passar por
uma TPM calado todo mês?
R: O calmo homem!

14) Quem está lendo isso às
escondidas para poder dar boas
risadas, já que se for
surpreendido corre o risco de
ser agarrado pelo pescoço?
R: O indefeso homem!

E mais:
- A tortura de ter que usar terno
no verão.
- O suplício de fazer a barba
todo dia.
- O desespero de uma cueca
apertada.
- Viver sob o permanente risco
de ter que entrar numa briga.
- Pilotar a churrasqueira nos
fins de semana enquanto todos
se divertem.
- Ter sempre que resolver os
problemas do carro.
- Ter que notar a roupa nova
dela.
- Ter que notar que ela mudou
de perfume.
- Ter que notar que ela trocou a
tintura do cabelo de Imédia 713
para731 louro bege salmon plus
up light forever.
- Ter que notar que ela cortou o
cabelo, mesmo que seja somente
um centímetro.
- Jamais reparar que ela tem um
pouco de celulite.
- Jamais dizer que ela engordou,
mesmo que isto seja a pura

verdade.
- Ter que conversar sobre
aplicações, debêntures,
dólares, commodities, marcos,
CDBs e RDBs, mesmo que o seu
salário mal dê para chegar ao
final do mês.
- Trabalhar prá c**... em prol de
uma família que reclama que
você trabalha prá c**...!
- Depois elas ainda acham que
é fácil, só porque nós não
menstruamos...
DEUS ABENÇOE O SANTO
HOMEM !!!!

Zé no confessionário
Zé: Bença padre.
Padre: Deus o abençoe meu
filho.
Zé: Padre, o Sr. lembra do João
pintor?
Padre: É claro meu filho.
Zé: Pois é padre, o João veio a
falecer.
Padre: Que pena, morreu de
quê?
Zé: Moro numa rua sem saída e
minha casa é a última. Ele desceu
com o carro e bateu no muro de
casa.
Padre: Coitado, morreu de
acidente.
Zé: Não, ele bateu com o carro e
voou pela janela. Caiu dentro do
meu quarto e bateu a cabeça no
meu guarda roupa de madeira.
Padre: Que pena, morreu de
traumatismo craniano.
Zé: Não padre, ele tentou se
levantar pegando na maçaneta
da porta que se soltou e ele
rolou escada abaixo.
Padre: Coitado, morreu de
fraturas múltiplas.
Zé: Não padre, depois de rolar a
escada ele bateu na geladeira,
que caiu em cima dele.
Padre: Que tragédia, morreu
esmagado.
Zé: Não, ele tentou se levantar
e bateu as costas no fogão, a
sopa que estava fervendo caiu
em cima dele.
Padre: Coitado, morreu
desfigurado.
Zé: Não padre, no desespero
saiu correndo, tropeçou no
cachorro e foi direto na caixa de
força.
Padre: Que pena, morreu

eletrocutado.
Zé: Não padre, morreu depois
de eu dar dois tiros nele.
Padre: Filho, você matou o
João?
Ze: Uai, o cara tava destruindo
minha casa...

Carta do sogro
Prezado Pedro, meu futuro
genro.
Não consigo dormir desde que
prejudiquei o seu namoro com
minha filha...
Estou escrevendo esta carta na
esperança de que você esqueça
o que eu disse e me perdoe.
Quando o vi pela primeira vez,
fiquei surpreso com suas
tatuagens e piercings, mas hoje
vejo que isso não é assim tão
importante.
Vejo, também, que andar de
moto em alta velocidade e sem
capacete não é assim tão
perigoso, desde que seja
tomado cuidado com os demais
veículos do trânsito.
Vejo, também, que a minha
reação ao fato de você nunca
ter trabalhado foi bastante
inadequada e demasiadamente
radical e injusta.
Estou bastante convicto de que
muita gente boa e capacitada
também deve viver sob pontes
e dormindo nos parques.
Agora entendo, também, que o
fato de minha filha ter apenas
17 anos e querer se casar com
você, em vez de estudar em uma
boa Universidade é
simplesmente uma alternativa
para a sua formação, já que nem
tudo na vida se aprende nos
livros e na escola.
Às vezes eu percebo quão
retrógrado eu posso estar sendo
quando interfiro em assuntos
dessa natureza e reconheço que
estava errado.
Fui um tolo em ser contra o
namoro de vocês e gostaria de
me redimir dizendo que o
abençôo para se casar com
minha filha.
Um forte abraço!
Seu futuro sogro.
P.S. Parabéns pelo acerto na
Megasena!

Programa Liga STEAM foi o único de fundação empresarial
da indústria do aço a ser aprovado em edital de formação à

distância do MEC

A partir de 24 de abril, o Programa de Educadores Liga STEAM
da Fundação ArcelorMittal passará a compor a plataforma de ensino
à distância do Ministério da Educação (MEC), com o
aprofundamento de um de seus módulos, o “Projetos Integradores
STEAM no desenvolvimento de saberes digitais”. O projeto foi o
único de uma fundação empresarial do setor do aço a ser
selecionado no edital de formação à distância do ministério, voltado
a profissionais da educação da rede pública (municipal, estadual e
federal). A expectativa é formar até 5 mil profissionais por ano.

A metodologia envolve a capacitação de professores para criar
experiências de aprendizado e estimular o pensamento crítico por
meio da abordagem STEAM (Ciências, Tecnologia, Engenharia,
Artes e Matemática, no acrônimo, em inglês). Iniciado em
municípios onde a ArcelorMittal atua, a iniciativa agora passa a
ter abrangência nacional, de forma 100% gratuita.

Desenvolvido pela Fundação ArcelorMittal em parceria com a
Tríade Educacional, a formação tem como objetivo contribuir na
prática docente para a utilização de aprendizagem baseada em
projetos na Educação STEAM (Ciência, Tecnologia, Engenharia,
Artes e Matemática), considerando os saberes digitais e as
especificidades de estudantes nas diferentes etapas e modalidades
da Educação Básica.

Conteúdos como pensamento computacional, mundo digital e
cultura digital na implementação de Projetos Integradores STEAM
serão amplamente discutidos e os educadores serão convidados
a planejar e implementar Projetos Integradores STEAM alinhados
à BNCC, aos Objetivos de Desenvolvimento Sustentável da agenda
2030 da ONU, aos saberes digitais e aos contextos locais.

A diretora-executiva da Fundação ArcelorMittal, Camila
Valverde, explica que  o principal objetivo da abordagem STEAM
é a integração de diferentes áreas de conhecimento para
desenvolver habilidades dos alunos na prática. “Esta ação
enriquece o aprendizado, porque ajuda a desenvolver novas
habilidades dos alunos na aplicação destas áreas do conhecimento
na prática”, diz. Os resultados, segundo Valverde, são o aumento
do interesse dos alunos, a redução da evasão escolar e o
enriquecimento do aprendizado.

Com a entrada da formação na plataforma do MEC, o curso
será realizado em quatro módulos e 40 horas no total, garantindo a
certificação do profissional ao final.

Lançado em 2022, o programa de Formação de Educadores
Liga STEAM já mobilizou mais de 15 mil educadores e atingiu mais
de 200 mil alunos. O projeto-piloto foi iniciado nos municípios de
Piracicaba (SP) e Serra (ES). No ano seguinte foram incorporados
São Francisco do Sul (SC), Resende (RJ) e as cidades mineiras de
João Monlevade, Contagem e Itaúna. E no ano passado alcançou
Barra Mansa (RJ), Joinville (SC), Itatiaiuçu (MG), Sabará (MG) e
Feira de Santana (BA).

Uma parceria entre a FIEMG, através da Regional Centro-Oeste,
o Sindicato das Indústrias de Fundição no Estado de Minas Gerais
(SIFUMG) e a Associação das Indústrias Metalúrgicas de Cláudio
(ASIMEC), ofertou o Workshop Logística Reversa para os setores
de fundição e metalurgia. O evento aconteceu no auditório da
ASIMEC, em Cláudio, na manhã do dia 09.

Logística reversa é um instrumento de desenvolvimento
econômico e social caracterizado por um conjunto de ações,
procedimentos e meios destinados a viabilizar a coleta e a
restituição dos resíduos sólidos para reaproveitamento, ao invés
de simplesmente descartá-los. O objetivo é reaproveitar os
produtos, reduzir o impacto ambiental e cumprir obrigações legais.

De acordo com o analista ambiental da FIEMG Regional Centro-
Oeste, Túlio de Sá, que conduziu o evento, dados apontam que
em 2023, no Brasil, foram geradas mais de 80 milhões de toneladas
de resíduos sólidos urbanos (RSU), sendo 382 kg por habitante.

O gerenciamento adequado dos resíduos deve ser uma tarefa
compartilhada entre fabricantes, importadores, distribuidores,
comerciantes, serviços públicos de limpeza e consumidores.



Na reunião da Câmara de
terça-feira, dia 07, convidado
pelo vereador Alexandre
Campos, o provedor do
Hospital Antônio Guerra
apresentou informações da
situação financeira no
exercício de 2024. Guerra
estava acompanhado do
diretor financeiro  Samuel
Nicomedes Herculano  e do
administrador  Ronaldo
Oliveira. Estavam ausentes
os vereadores Giordane
Alberto (viagem a Brasília) e
Márcia Cristina (motivo de
saúde).
Situação do Hospital

Com 84% dos
atendimentos voltados à
pacientes do Sistema Único
de Saúde (SUS), o hospital
de Itaúna apresentou um
superávit financeiro de R$
265 mil em 2024. Apesar do
resultado positivo, a
instituição produz mais do
que a lei exige e não recebe
por isso.

 Em 2024, o hospital
produziu R$ 2,6 milhões a
mais do que o SUS paga. “E
essa produção a mais, não
será paga. Na Oncologia,
produzimos R$ 140 mil a mais,
que não podem ser pagos.
Ou seja: o hospital está
produzindo a mais, gastando
a mais e não tem chance de
receber. Pelo menos nas
regras atuais”, ressaltou o
provedor Antônio Guerra,

O provedor apontou a
necessidade de se atualizar
o contrato com a Prefeitura
para a gestão do Pronto
Socorro, que ficou defasado.
Oliveira também ressaltou a
necessidade de uma
repactuação do Plano
Operativo Anual (POA) de
despesas junto ao
Município. Hoje, são 152
leitos voltados ao
atendimento de pacientes da
microrregião de Itaúna,
Itatiaiuçu, Itaguara e
Piracema.

“Itaúna é uma cidade
razoavelmente bem
financeiramente, com
captação boa de recursos. A
Prefeitura, deveria, junto ao

Ao final da reunião, os diretores do Hospital foram homenageados pelos vereadores

SUS, reclamar esse patrocínio, sem
considerar o valor financeiro. A
quantidade liberada para Itaúna é
a mesma há muitos anos.
Deveríamos trabalhar com o
dobro”, argumenta Guerra.

O administrador Ronaldo
Oliveira disse que é preciso que o
estado e a população consigam
ajudar o hospital, porque a saúde
é um problema de todos.

“Estamos lá fazendo o trabalho
que nos compete para manter
aberto da melhor maneira. E a
gente só tem esse hospital aqui. O
prefeito e o secretário de saúde têm
demonstrado uma parceria
importante”.

Guerra informou, ainda, que o
índice do Hospital Manoel
Gonçalves é melhor em 42,5% se
comparados com a média de outros
hospitais, motivo até de elogios por
parte da equipe do Estado, embora
seja reconhecido por todos que
ainda se pode melhorar.

A redução do atendimento,
adequando aos 60% (reduzindo o
hoje de 84%), conforme a lei da
filantropia, poderia passar pela
redução de leitos, tanto de CTI
quanto de internações, agravando
significativamente as
transferências de pacientes do
Pronto Socorro para o hospital
(sexta-feira de carnaval tinha 35
pacientes esperando vaga para
internação).

O relatório apresentado pelo
provedor conclui ressaltando a
necessidade de repactuação
contratual com o SUS, incluindo o
financiamento extra (já
comprovado nos
extrapolamentos), por parte do
Município, para manter o
atendimento hoje existente, uma
vez que a maioria destes são de
pacientes itaunenses.

Essa repactuação do contrato
se mostra urgente, para minimizar
o déficit mensal da instituição.
Caso não se implemente, poderá
comprometer a qualidade e
segurança na assistência ao
paciente e até mesmo comprometer
a atividade do hospital como um
todo, o que, para a cidade de Itaúna
é de inimaginável consequência.

Quimioterapia
O administrador Ronaldo

Oliveira comentou que, entre
equipamentos e estrutura física, o

custo total de implantação do
serviço de Atendimento em
Quimioterapia custa cerca de 25
milhões de reais, e o Hospital
deixou claro que não tem
recursos para oferecer o serviço,
motivo pelo qual é
imprescindível que os governos
municipal, estadual e federal
destinem recursos para
possibilitar essa implantação.

Ruínas do antigo
Hospital

O provedor Antônio Guerra
informou que as ruínas da
antiga sede do Hospital serão
reformadas tanto para
recuperação do patrimônio
histórico, como também para ser
utilizado para funcionamento
dos setores administrativos do
Hospital, liberando espaço útil
para funcionamento do
Atendimento Oncológico.

Pronunciamento dos
vereadores

O vereador Alexandre
Campos pediu aos demais
vereadores que façam coro ao
apelo junto ao Secretário
Municipal de Saúde e ao
Prefeito, pedindo mais atenção
para o Pronto Socorro, que não
é responsabilidade do Hospital,
mas sim do Município.
Ressaltou que o Município
apenas contratou o Hospital
para assumir PS, mas é preciso
que o Poder Público destine
todos os recursos financeiros
necessários para o bom
funcionamento do PS.

O vereador Gustavo
Barbosa lembrou que o Pronto
Socorro precisa de um prédio
próprio, para melhor atender as
demandas do Município e
região. Perguntou quando irá
começar a obra de construção
do novo Pronto Socorro.

Antônio Guerra informou
que o projeto foi aprovado, os
cálculos estruturais estão
prontos, e as obras terão início
assim que os recursos
financeiros previstos forem
depositados.

O vereador Rosse Andrade
Silva ressaltou que, em 2024,
foram atendidas no Hospital
quase 60 mil pessoas, numa
média de mais de 164 pessoas

por dia, incluindo pacientes de
Itatiaiuçu e outras cidades
vizinhas, e por isso acha justo
que esses municípios
contribuam com recursos
financeiros para a boa
manutenção do Hospital.

O vereador Kaio Guimarães
perguntou sobre a
possibilidade de pessoas físicas
e jurídicas ajudarem o Hospital
por meio de incentivo fiscal
(dedução de impostos).

 Antônio Guerra informou
que a direção do Hospital está
mudando o Estatuto da
entidade para permitir esse tipo
de receita, e citou exemplo de
uma empresa de Itaúna que
recentemente doou 4 milhões de
reais a um hospital de Belo
Horizonte, impedido de fazer a
doação ao hospital local por
esse entrave burocrático que, a
partir de agora, não será mais
problema. Assim, no próximo
ano, a receita do Hospital poderá
crescer muito.

O vereador Tidinho
perguntou sobre a
possibilidade de alguma
empresa patrocinar, por
exemplo, os gastos com
alimentação de profissionais e
pacientes do Hospital ou
mesmo custear a área de
estacionamento, por meio de
deduções no Imposto de
Renda, para diminuir custos
para os pacientes e familiares.
Antônio Guerra ressaltou que
essas pequenas receitas (como
a taxa de estacionamento) são
muito importantes para
manutenção do Hospital.

O presidente do Legislativo,
vereador Antônio de Miranda
ressaltou que o Hospital é
obrigado a atender quem chega,
independentemente de já ter ou
não ultrapassado os limites de
atendimento cobertos pelo SUS,
cuja tabela inclusive já está
defasada há anos, e precisa
urgentemente ser reajustada.
Propôs que seja realizada uma
campanha publicitária
incentivando empresas locais a
contribuir com o Hospital por
meio do incentivo fiscal
(deduções no Imposto de
Renda).

O vereador Israel Antônio
agradeceu a direção do Hospital
pela abertura dada a pastores e
padres para visitas a enfermos
na entidade. Israel disse esperar
que, num futuro próximo, o
Hospital passe a ter uma UTI
Neo Natal.

O vereador Rosse Andrade
Silva perguntou se existe
possibilidade de a Unimed
desocupar o espaço que
atualmente ocupa no prédio do
Hospital.

O provedor informou que
sim, e que o plano seria usar o
espaço para fazer funcionar um
Pronto Atendimento.

“A intenção é das melhores, é para poder contribuir”
Do vereador Wenderson justificando seu pedido de vista
(aprovado pelos vereadores) ao projeto da Mesa Diretora que
altera resolução de 2019 sobre a Ouvidoria da Câmara

“No meu ponto de vista é um material que não vai ter muita
durabilidade”
Do vereador Alexandre Campos, votando contra projeto do
Executivo que visa baratear o custo e evitar que a pista fique
escorregadia no calçamento da estrada do Morro do Bonfim,
na parte mais íngreme, trocando paralelepípedo por bloquetes

“Concordo em parte com o Alexandre pois este fato é
indiscutível, mas o fluxo de veículo é baixo naquela estrada,
sendo fluxo maior de pedestres e a manutenção vai ser em
tempo longínquo”
Do vereador Kaio Guimarães, apoiando o projeto descrito acima

“Itaúna é um celeiro de grandes criadores e artistas”
Do cidadão Alexei usando a Tribuna Livre e falando que é
itaunense de coração, agradecendo a acolhida que teve em
Itaúna em 2022 e chamando a atenção para a importância da
cultura e da arte na cidade

“É um patrimônio que vai permanecer por gerações”
Do mesmo, solicitando que sempre fosse dada prioridade aos
artistas itaunenses

“A grande preocupação nossa é que por ser hospital
filantrópico, a obrigação é atender 60% dos internados pelo
SUS e hoje trabalhamos com 84% dos internados pelo SUS,
somente o restante é particular ou convênios”
Do provedor do Hospital,  Antônio Guerra, salientando ainda a
defasagem da tabela do SUS e que o hospital está acolhendo a
população a mais e não tem como receber na mesma proporção

“A Sala Vermelha tem dia que trabalha com excesso de 200%”
Do mesmo

“Itaúna deve muito a vocês, que cedem boa parte de suas
vidas para o Hospital”
Do vereador Alexandre Campos, elogiando a diretoria do
Hospital Manoel Gonçalves

“Para ter um bom atendimento do Pronto Socorro tem de ter
outro Pronto Socorro”
Do vereador Gustavo Dornas, ressaltando que um novo Pronto
Socorro vai ser a obra mais importante de Itaúna

“No Hospital entra um centavo e a gente aproveita”
Do Guerra, falando da importância de cada contribuição para a
manutenção do Hospital

“Tô igualzinho cachorro vira-lata, vou atrás de todo
deputado que teve voto em Itaúna para ajudar o Hospital,
vou bater na porta de todos”
Do vereador Rosse Andrade

“Uma empresa que já contribui  muito para a Oncologia,
mandou R$ 4 milhões do Imposto de Renda para a Santa
Casa de Belo Horizonte, com a mudança do estatuto a
contribuição das empresas vai poder ser dada ao Hospital
no ano que vem e isto vai representar uma transformação
gigante”
Do provedor Guerra,  respondendo ao vereador Kaio Guimarães
sobre a mudança no Estatuto já aprovada pelo Ministério
Público

“Nós temos o local e a disposição de trabalhar, mas não
temos recurso”
Do administrador do Hospital Ronaldo Oliveira, sobre o alto
custo de implantação e manutenção de um serviço de
radioterapia no Hospital

“Nosso sonho é um dia o Hospital não precisar de ajuda e
somente atender a população”
Do provedor Guerra

“O SUS desde 2008 não reajusta e ele estabelece um teto de
atendimento,  mas no Hospital de Itaúna o atendimento é
muito maior, ele não nega atendimento a ninguém e não
recebe por este atendimento maior”
Do vereador Toinzinho

“A restauração do casarão resgata a memória e o carinho
do Hospital e a parte administrativa da Oncologia vai passar
para lá, uma vez que o atendimento está muito grande de
pacientes”
Do provedor Guerra
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Começou na segunda-feira,
7 de abril, a campanha de
vacinação contra a gripe em
Itaúna, seguindo o cronograma
do Ministério da Saúde. Neste
primeiro momento, foram
distribuídas 35 milhões de
doses da vacina em todo o país,
mas a vacinação contra o vírus
Influenza será mantida ao longo
de todo o ano, passando a
integrar o Calendário Nacional
de Vacinação para crianças
menores de 6 anos, gestantes e
idosos.

Em Itaúna, a imunização está
disponível nas unidades de
saúde para os grupos
prioritários definidos pelo
Ministério da Saúde. Confira
quem pode se vacinar neste
momento:

 Crianças de 6 meses a
menores de 6 anos de idade (5
anos, 11 meses e 29 dias);

Em nova visita à Brasília na última terça-feira, 08/04, o Prefeito
de Itaúna, Gustavo Mitre, acompanhado do Secretário Municipal

A Unidade de Saúde do Bairro Padre Eustáquio, é a segunda a
receber o programa “Saúde na Hora”, a partir desta sexta-feira.

Segundo a Secretaria Municipal de Saúde, a ESF Padre
Eustáquio também passa a ter horário ampliado de atendimentos
médicos e vacinação até as 22h.

O objetivo é proporcionar maior acesso aos serviços de saúde
para os cidadãos, especialmente aqueles que têm dificuldades de
comparecer às unidades durante o horário comercial.

Assim como já acontece na unidade Cidade Nova, primeira a
ser contemplada pelo programa em Março deste ano, os
atendimentos entre 7h e 16h continuam exclusivos para moradores
das áreas de abrangências.

Porém, das 16h às 22h, os atendimentos são abertos à cidadãos
de qualquer bairro da cidade. O endereço da ESF é Rua Topázio,
405 – Bairro Padre Eustáquio.

Com estes postos funcionado até mais tarde, a Prefeitura de
Itaúna busca desafogar também muitos dos atendimentos que
superlotam o Pronto-Socorro do hospital Manoel Gonçalves. A
proposta é continuar expandindo o “Saúde na Hora” para outras
regiões da cidade. A ideia é levar o programa para Santanense,
condição que dependerá de estudos e viabilidade para efetiva
realização.

de Saúde, Alan  Rodrigo, recebeu a confirmação de que Itaúna
receberá seis novas equipes de saúde, custeadas pelo Ministério
da Saúde. O município foi contemplado com duas equipes de Saúde
Bucal (eSB), duas de Saúde da Família (ESF) e duas de
Multiprofissionais (eMulti ampliada).

As equipes multiprofissionais podem por exemplo serem
compostas, farmacêuticos, psicólogos, nutricionistas,
fisioterapeutas e assistentes sociais, permitindo um cuidado mais
completo, especialmente no acompanhamento de doenças crônicas
e na promoção do autocuidado.

Para a implantação resta a publicação de portaria pelo Ministério
da Saúde.

De acordo com o prefeito Gustavo Mitre, “Itaúna segue
avançando no fortalecimento da Atenção Primária à Saúde. Os
pedidos foram protocolados recentemente e já obtivemos este
resultado mais que positivo. Medidas assim são fundamentais
para ampliar a cobertura e qualificar o atendimento prestado à
população”, conclui.

A deputada Lohanna (PV) rebateu o prefeito de Mateus Leme durante
audiência pública realizada nesta quinta-feira (10/04), na Assembleia
Legislativa de Minas Gerais. O debate tratou da importância da Serra do
Elefante e dos riscos provocados pela especulação imobiliária e por
atividades irregulares na região. A ausência de representantes da Prefeitura,
que preferiu se manifestar por meio de uma nota no Instagram, gerou
indignação entre os presentes e foi duramente criticada pela parlamentar.

Lohanna questionou a falta de representantes da Prefeitura, que deveria
dar uma resposta aos presentes. “Prefeito, o lugar do debate é aqui. Vem
para nossa Audiência, nós vamos marcar outra, a gente vai te ouvir com
todo o respeito. A agenda do prefeito é muito apertada, mas enviar o
secretário de meio ambiente é o mínimo. São agentes políticos, recebendo
dinheiro público, deveriam estar aqui. Melhor do que fazer nota para o
instagram da prefeitura é participar da audiência e dar uma resposta à
população”, disse.

A audiência teve o objetivo de  debater a relevância da Serra do Elefante,
em Mateus Leme, como patrimônio ambiental, histórico, cultural e
paisagístico inestimável, bem como o risco gerado pela especulação
imobiliária e atividades irregulares nesta região.

O debate foi solicitado por defensores da Serra do Elefante, eles
alegam que o local foi reconhecido como uma Unidade de Conservação do
tipo Monumento Natural em 2008, mas não possui um plano de manejo.
Sem um plano atualizado a Serra é vulnerável a ocupações irregulares,
desmatamento e outras ameaças. Além disso, a serra possui área com
vegetação da Mata Atlântica, protegida por lei federal, que deveria impedir
o desmatamento e garantir regras rígidas para o uso sustentável desse
bioma. A reunião contou com a presença da Associação Amigos da Serra
do Elefante, moradores de Mateus Leme, defensores do meio ambiente,
dentre outros.

Desdobramentos
Além de enviar uma série de questionamentos à Prefeitura de Mateus

Leme, a ALMG fará uma visita à Serra do Elefante,  com o objetivo de
verificar irregularidades como parcelamento indevido de área rural e
previsão de construção de condomínios na região de Mata Atlântica.

Também será enviado um pedido ao Ministério Público, para que se
proponha à Agência de Desenvolvimento da Região Metropolitana de
BH a suspensão da análise e autorização de parcelamento do solo na
Serra, diante de irregularidades nos processos de licenciamento ambiental
municipal. A Comissão também solicitará que o  Tribunal de Contas do
Estado amplie a fiscalização dos processos de anuência prévia e autorização
de empreendimentos imobiliários na Serra.

gestantes; idosos com 60 anos
ou mais; puérperas; pessoas em
situação de rua; todos os
trabalhadores da saúde dos
serviços públicos e privados,
nos diferentes níveis de
complexidade; professores do
ensino básico a superior;
idosos com 60 anos ou mais de
idade; profissionais Forças de
Segurança e Salvamento;
pessoas com doenças crônicas
não transmissíveis e outras
condições clínicas especiais
definidas pelo Ministério da
Saúde; pessoas com deficiência
permanente; caminhoneiros;
trabalhadores de transporte
coletivo rodoviário para
passageiros urbanos e de longo
curso; população privada de
liberdade e funcionários do
sistema de privação de
liberdade; trabalhadores dos
Correios.

Força, Toinzinho

Nosso tão querido e respeitado político Toinzinho, vereador
e Presidente do Legislativo, sofreu um infarto na tarde de
quarta-feira e está internado no Hospital São João de Deus,
em Divinópolis, acompanhado de sua esposa Verônica. A
ausência de Toinzinho foi muito sentida pelo Prefeito Gustavo
Mitre e seus muitos amigos, na solenidade que marcou os
100 dias da atual administração municipal.
Leia, na íntegra, comunicado da Assessoria de Comunicação
da Câmara, que tem à frente o jornalista André Messias:
“ A Câmara Municipal de Itaúna informa que, na tarde da
última quarta-feira (10/04), o presidente da Casa, vereador
Antônio de Miranda, sentiu dores no peito enquanto realizava
um atendimento médico de rotina.
Prontamente, o Corpo de Bombeiros foi acionado e prestou o
atendimento inicial, conduzindo o vereador ao Hospital
Manoel Gonçalves. O presidente chegou à unidade hospitalar
consciente, orientado e com sinais vitais estáveis,
permanecendo sob os cuidados da equipe médica, sendo
posteriormente transferido para o Complexo de Saúde São
João de Deus, em Divinópolis, para um atendimento
especializado. Até o momento, o quadro é considerado estável
e ele segue em observação, realizando os exames necessários
para avaliação completa do seu estado de saúde. A Câmara
Municipal agradece as manifestações de apoio e preocupação
e reforça que novas informações serão divulgadas com
responsabilidade e respeito à privacidade do presidente e de
seus familiares”.

Manifestação gigante

Enquanto alguns iludidos esquerdistas tentam diminuir a
gigante manifestação pela anistia que aconteceu no último
domingo na Paulista, a realidade mostrou a força do povo
cansado das falsas narrativas e penalizados com o sofrimento
dos presos e condenado pelos atos de 8 de janeiro. Pela foto
acima, pode-se ver a grandeza dos apoios recebidos pelo
presidente Bolsonaro. Isto além de inúmeros deputados e
senadores. Presentes os governadores Zema (MG), Jorginho
(SC), Tarcísio (SP), Caiado (GO), W. Lima (AM), Ratinho (PR)
e Mauro Mendes (MT). Parabéns ao vereador Kaio Guimarães
que mostrou a total diferença da participação do povo na
manifestação contra a anistia promovida pelo Boulos e a favor
da anistia pelo Bolsonaro. Alô, alô, Congresso!!! Vamos agir!

A Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico
informa que estão abertas as inscrições para interessados em
participar da Feira da Agricultura Familiar, que retornará sua
realização em breve. Os agricultores devem procurar a Gerência de
Apoio Rural no período entre 07/04 e 24/04 para fazer o cadastro.
Os atendimentos são realizados de segunda a sexta-feira, das 7h
às 11h30 e das 13h às 16h. O endereço é Rua Godofredo Gonçalves,
505 – Centro e o telefone é o 3249-9216.

A feira se destinará à venda, a varejo, de produtos comuns às
feiras livres, à exposição e comércio de produção artesanal de
Itaúna, bem como produtos oriundos da agricultura familiar, tais
como: flores, plantas ornamentais, frutas, legumes, verduras, aves
domésticas vivas e abatidas, gêneros alimentícios, ovos, mel,
quitandas, produtos da lavoura e seus subprodutos e produtos
da agroindústria artesanal, desde que estejam em conformidade
com as normas sanitárias do Código de Posturas. O objetivo é a
valorização e o fortalecimento da agricultura familiar na cidade.
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Um dos momentos mais aguardados pelo cenário político deste ano foi a eleição do
Conselho Diretor e do Conselho Fiscal da Associação Mineira de Municípios (AMM)
para o triênio 2025-2028. Na eleição realizada na última sexta-feira, dia 4, Luís Eduardo
Falcão Ferreira, prefeito de Patos de Minas, foi eleito presidente para a gestão 2025-
2028, com 361 votos. O Prefeito de Itaúna, Gustavo Mitre, integra o Conselho Fiscal.
Em fevereiro, Gustavo Mitre recebeu diversos prefeitos em Itaúna para apoiar a
candidatura de Luís Eduardo Falcão à presidência. Para Mitre, integrar a chapa vitoriosa
é extremamente importante para Itaúna, pois permitirá que o município tenha maior
representatividade nas pautas e demandas mais urgentes de nossa região e do Estado.
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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

Em nova visita à Brasília na última
terça-feira, 08/04, o Prefeito

Gustavo Mitre, acompanhado do
Secretário Municipal de Saúde,

Alan Rodrigo, recebeu a
confirmação de que Itaúna

receberá seis novas equipes de
saúde, custeadas pelo Ministério

da Saúde. O município foi
contemplado com duas equipes de
Saúde Bucal (eSB), duas de Saúde

da Família (ESF) e duas de
Multipro-fissionais (eMulti

ampliada).

Em solenidade de prestação de contas pelos 100 primeiros dias de governo,
realizada na noite de quinta-feira na Prefeitura, foi o próprio Prefeito Gustavo
Mitre quem fez a apresentação num telão dos slides das ações e resultados do
início de sua gestão. A solenidade contou com a presença do vice-prefeito,
Hidelbrando Neto, que fez uma breve saudação, equipe de secretariado e
servidores, vereadores, autoridades locais, representantes de associações e
entidades de classe, forças de segurança e salvamento e outros convidados.
Dentre os destaques dos 100 primeiros dias estão a reforma da ESF Cidade
Nova, implantação do programa Saúde na Hora, adutora de água para ampliar o
fornecimento de água da região do bairro Cidade Nova, redução do preço da
passagem do transporte coletivo, mutirão de cirurgias de catarata e programa
Zera Fila, criação da Secretaria de Segurança Pública, Carnaval mais barato e
seguro, reforma de espaço que vai receber a segunda unidade da Farmácia Básica
no CEMO Dr. Ovídio, providências para iluminação dos trevos Morro do Engenho
e Silva Jardim, adequação do projeto de calçamento do Morro do Bonfim, novas
equipes de saúde, dentre outras. Para os próximos meses já estão previstos a
realização da 1ª Feira da Indústria, parcerias para realização de cursos
profissionalizantes, realização da Feira da Agricultura Familiar, Posto de
Empregabilidade, veículo para Ouvidoria Itinerante, programa Saúde na Hora na
ESF Padre Eustáquio e estudo para implantação para outras regiões da cidade,
reforma da pista de skate na Praça CELI, programa de apoio ao atleta, dentre
outras ações. O Prefeito destacou como tem sido importante o empenho de
cada secretário e a participação de todos os servidores para eficiência dos
trabalhos, assim como a parceria com a Câmara Municipal.

Túmulo é violado
no Cemitério
Central de Itaúna
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Unidade de Saúde
do Padre
Eustáquio vai
funcionar até as 22
horas


